
令和２年度 育友会総会書面表決 

 

●ご意見・ご要望集約 

 

①2 年生保護者Ｔさんから 

「私の無知の上での疑問ですが、「文化体育振興費」の動きがよく判らなかったことと、「育友

会費」の執行残が昨年度と比べて半分程になっていることの問題点はなかったのかということ

でした。 

執行部において解決・承認されているのであれば異議等ございませんので、返答は不要です。」 

 

＜対応＞ →Ｔさんへは裏面の回答を安心安全メールで送る。（全体的には公表しない） 

 

 

②2 年生保護者Ｙさんから 

「部活動について・顧問以外の相談窓口を設けてほしい。」 

③3 年生保護者Ｙさんから 

「自粛の今大変な中ありがとうございます。 

子供達の為に協力致しますので行事など何もかも中止にならないようによろしくお願い致しま

す。」 

 

＜対応＞ →下記をＨＰに掲載する。 

 『育友会総会書面表決書に保護者の皆様から以下の御要望をいただきました。 

 

 ①「部活動について・顧問以外の相談窓口を設けてほしい。」 

 ②「自粛の今大変な中ありがとうございます。子供達の為に協力致しますので行事など何もかも

中止にならないようによろしくお願い致します。」 

 

 ①につきましては、部活動については部顧問、学級のことについては担任・副担任、校納金に

ついては主任事務長が、まずは皆様の窓口になりますが、それに加えて教頭と主幹教諭もご相

談を承りますので、何かお尋ねになりたいことがありましたら、どうぞご利用ください。 

 また、②につきましては、今後の新型コロナウィルスの感染状況にもよりますが、学校としては当

初予定の学校行事をできるだけ実施できるよう努力していきたいと思います。ただし、残念ながら 1

年生の修学旅行につきましては来年度に延期させていただくこととしております。 

 今後とも、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

熊本商業高等学校    

    校長 德永 憲治 』 


